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GIANLUCA POZO, TÉCNICO DE SPORTIVA ITALIANA: 

“Se intentó favorecer a un equipo, pero 
nosotros nos quedamos con el triunfo” 
El coach del elenco heptacampeón de la Liga Nacional Femenina criticó a la organización del torneo y aseguró que el 
club sigue en crísis económica. 

Nicolás Arancibia Bórquez 
nicolas.arancibiaWestrellavalpo.dl 

1jueves por la noche, 
E tras derrotar estrecha- 

mente a Municipal 
Puente Alto por 58-59, Spor- 
tiva Italiana se consagró co- 
mo heptacampeón de la Li- 
ga Nacional Femenina de 
básquetbol. Todas y cada 
una de estas siete coronas 
seguidas fueron ganadas 
por el quinteto de Valparaf- 
so con Gianluca Pozo senta- 
do en la banca, quien en 
conversación con La Estre- 
lla recuerda el reciente 
triunfo obtenido frentea las 
capitalinas. 

“El partidofue apretado, 
no muy lucido, pero defen- 
dimos muy bien duranteto- 
doel compromiso, así como 
también en toda la serie y 
todos los playoffs, que es el 
sello que ha tenido este 
equipo durante todos los tí 
tulos. De hecho, en el últi- 
mo minuto de ayer (el jue- 
ves) le dije a las jugadoras 
quessi yo tuviese que elegir 
una forma deenfrentar una 
última jugadacon este equi- 
po, sería defendiendo, así 
quelo hicimos muy bien”, 
asegura el joven coach, 
quien a pesar de la alegría 
por haber cosechado un 
nuevotítulo con lasitálicas, 
no esconde su molestia por 
una serie de factores que, a 
su juicio, enlodaron la defi- 
nición del certamen. 

-¿Cuál essu sentirtras haber 
extendido la hegemonía de 
Sportiva Italiana en el bás- 
quetbol femenino de nues- 
tro país? 
“Estamos contentos obvia- 
mente, pero también muy 
cansados, porque hay har- 
to trabajo detrás de este lo- 
gro. Era importante ganar 
el título, más allá de ser el 
séptimo seguido, sino más 
bien por todas las circuns- 
tancias que rodearon la fi- 
nal Fra fundamental ga- 
nar y acerlo dos a cero, 
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LAS PORTEÑAS DERROTARON A PUENTE ALTO POR 58-59, GANANDO LA FINAL EN SOLO DOS PARTIDOS. 

porque eso tiene un sabor 
distinto en relación a todo 
lo que debimos pasar. 

-¿Qué sigue enla planifica- 
ción de su equipo? ¿Sevana 
tomar vacaciones antes de 
pensar en el tomeo de Clau- 
sura y la participación en la 
Liga de Campeonas de Amé- 
fica? 
Vamos a tomarnos unos dí- 

as libres, hay algunas juga- 
doras que tienenqueiralti- 
ro jugar con la selección, 
después hay un Mundial 
universitario en el que par- 
ticipan varios elementos de 
nuestro equipo, así que 
tampoco tenemos demasia- 
do margen de vacaciones. 
Después de eso no sé, va a 
depender del apoyo que re- 
ciba el club, porque la ver- 
dad el último tiempo ha si- 
do bien complicado en ese 
sentido. 

-Tanto usted como el presi- 
dentedelclub, SergioRoma- 
no, hicieron llamadosalolar- 
go del año para queinstitu- 
ciones públicas y privadas 
ayudaran al club. ¿En qué 

  

  

GARCÍA: “PASARON COSAS POR FUERA” 

Thiare García, histórica jugadora de Sportiva italiana, se alineó 
con Gianluca Pozoen las críticas generalizadas e indicótrasle- 
vantarla copa que “estamos contentas por haber ganado otro 
título, tuvo un sabor distinto porque pasaron muchas cosas 
porfuera, pero confiamos siempre en nuestro trabajo, segui- 
mosen el mismo proceso detodos estos años y este séptimo tí- 
tulo consecutivo es un reflejo de todo lo que venimos haciendo 
añoaaño”. Porotro lado, Elena García, directora del club y en- 
cargada del primer equipofemenino, recalcó que “este nuevo 
triunfo viene a coronareltrabajo sistemático quese ha realiza- 
doallolargo de los años con parte de las niñas que vienen de 
las categorías formativas y quienes se fueron sumando en el 
camino. Agradecemos a cada una deellas y seguimos enfoca- 
dosen loque nosconvoca, el deporte masculino y femenino”. 
  

quedó eso? de compiten, y desde lo de- 
-No hemos recibido prácti- — portivo es fome saber que 
camente ningún apoyo, se — toda la estructura del club 
hablan muchas estupideces — no puede crecer a la par de 
públicamente, pero lasitua- — lo que nosotros hemos he- 
ción del club es complica- choenla cancha. 

da, solo tenemos el conve- 
nio con la Universidad Viña 

del Mar, y así es complejo 
todo. Hemos tratado de que llegue apoyo moneta- 
mejorar el espectáculo, de io? 
incorporar a toda la gente — -Esqueni siquiera está con- 
de Valparaíso, pero sin apo- — firmado que el club siga 
yo económico es imposible compitiendo. Si no pode- 
sostener a los equipos don- mos jugar en los lugares 

  

    
GIANLUCA POZO. 

que nos hemos ganado, lo 
más probable es que no si- 
ga trabajando aquí, las ju- 
gadoras tampoco, porque 
noesalgo menor. Noes que 
hayamos exagerado sobre 
esta situación durante el 
semestre, es que realmente 
no hemos recibido ningún 
apoyo contundente. 

-¿El título conseguido tiene 
unasuerte desaborespecial? 
Se lo consulto por la polémi- 
caenla que estuvo involucra- 
doel club araíz de los fondos 
recibidos tanto desde el mu- 
nicipio como del Gobierno 
Regionalen elaño 2024. 
-La verdad es que nosotros 
estuvimos bien alejados de 
ese problema, aunque ob- 
viamente vimos comenta- 
rios y reacciones totalmente 
fuera de lugar, pero fuealgo 
queafectó más alos dirigen- 
tes que a nosotros con el 
plantel. Sabemos cómo es la 
realidad y no nos llegó mu- 
cho, peroel títulosítieneun 
sabor especial por todo lo 
que pasó con el otro equipo, 
que no tiene nada que ver 
con Puente Alto, sinocon to- 
doloquese hizo desde laad- 
ministración del torneo. Se 

intentó favorecer a un equi- 
po, peronosotrosnos queda- 
mos con el triunfo. 

-¿Qué cosasle molestaron de 
parte de la administración 
del campeonato? 
-Loque pasó en la final ter- 
minó de englobar todo. 

Acomodaron las fechas pa- 
ra que pudieran llegar las 
jugadoras y la entrenadora 
que estaban en un torneo 
3x3 universitario, que es 
otro deporte y otra federa- 
ción, lo que además les dio 
tiempo para conseguir 
otra jugadora extranjera, 
porque se había lesionado 
la que tenían. A nosotros 
nos programaron la final 
en el Fortín Prat un lunes, 

lo que evidentemente no 
ayuda al espectáculo, y 
además hay muchas otras 
cosas más, que insisto no 
son del club Puente Alto, 
sino de la organización del 
torneo. Son cosas quesabe- 
mos todos, el tema es que 
nadie las dice porque des- 
pués te castigan y te mul- 
tan, pero si no las digo yo 
después de haber ganado 
un título, no sé quién las va 
adecir, así que prefiero ha- 

blarlo y que quede refleja- 
do todo lo que hubo detrás 

de una final que de por sí 
ya era muy difícil, porque 
ellas tenían un gran equi- 
po, de buenas jugadoras, y 
deportivamente ya era bas- 
tante complejo tener que 
enfrentarlas. 

¿Considera quecontodoes- 
toque menciona, máslo que 
ocurrióconla polémica delos 
diputados UDI, se intentó 
mancharla final? 
-Es que lo de los diputados 
no tuvo que ver con el bás- 
quetbol, no creo que ellos 
hayan estado preocupados 
de que nos fuera bien o mal 
enla final. Lo del otro lado, 

más que perjudicar a un 
equipo, creo quese intentó 
facilitar el panorama a 
otro, que son cosas que uno 
seva dando cuenta, los que 
estamos dentro de este de- 

porte nos vamos dando 
cuenta de cómo se mane- 
jan las cosas, basta con ver 
algunas reacciones en la 
premiación, y sabemos que 
había mucha gente que no 
quería que ganáramos. O
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